

PlantaDoce.

Empresa

Ibermutua invertirá cuatro millones de euros en tecnología médica en Alicante

La mutualidad colaboradora con la Seguridad Social se ha adjudicado un contrato para dotar el centro valenciano con un equipo de resonancia magnética nuclear y de tomografía axial computerizada (TAC).

PlantaDoce
10 may 2019 - 17:00



Ibermutua se refuerza en Alicante. La mutualidad colaboradora con la Seguridad Social se ha adjudicado un contrato para dotar al centro que gestiona en la ciudad valenciana con tecnología sanitaria por un importe que asciende a cuatro millones de euros.

Según ha informado este viernes el Consejo de Ministros, Ibermutua se ha adjudicado el contrato para la adquisición de un equipo de resonancia magnética nuclear y de tomografía axial computerizada (TAC).

La inversión incluye el arrendamiento con opción de compra de estos dos equipos para el diagnóstico mediante imagen con una duración de diez años

PlantaDoce.

. Este gasto se distribuirá entre la adquisición de los equipos, las obras de adecuación e instalación de los mismos.

Ibermutua es el resultado de la fusión entre Ibermutuamur y Mutua Gallega.

La entidad protege a un colectivo de más de 1,35 millones de trabajadores y da cobertura a cerca de 170.000 empresas, contando con cerca de 120 centros propios en todo el país y situándose como la tercera mayor mutua colaboradora con la Seguridad Social.